

- oui,nous conservons et respectons bon nombre de coutumes et nous gardons un esprit fraternel .Par exemple ,l'archer doit saluer avant la décoche de sa première flèche ;aucun "gros mot" ne doit etre prononcé sur l'aire de jeu sous peine d'amende (dont le montant est à l'appréciation du tireur fautif).
- et pour devenir Chevalier,il y a un céromonial ?
- oui,bien sur,mais la cérémonie est secrète.
- La principale épreuve est toujours le tir à l'oiseau ?
- oui,il a lieu entre le 15 Mars et le 15 Avril ,et celui qui abat l'oiseau est nommé Roi.Et ce n'est pas seulement un titre honorifique:à la réunion suivante il a le droit de changer ce qu'il veut.Il y a d'autres compétitions;notamment le championnat d'hiver de Septembre à Avril.On voudrait d'ailleurs mettre l'éclairage sur la butte du haut car il y a parfois un manque de visibilité lors de ce championnat.On peut citer également le prix de famille, la coupe du Capitaine et des parties amicales le reste de l'année.
- Le Jeu d'Arc a toujours été à cet endroit?
- On l'a toujours connu là;il y en avait meme un deuxième un peu plus loin qui a été démoli.Dans le temps notre salle de réunion était la remise pour le corbillard.Elle est en mauvais état car il y avait des fuites dans la toiture.
- Combien etes-vous actuellement?
- Nous sommes sept plus un aspirant,c'est un peu faible;ce serait bien d'avoir quelques tireurs supplémentaires.
- Oui,mais l'équipement doit couter assez cher?
- Il faut compter environ 1500 F,mais il est possible de le louer à la fédération pour une somme modique:50 F par an.

Alors Mesdames,Messieurs,si vous etes intéressés par ce sport et ses traditions,venez donc en discuter avec le Secrétaire M.Daniel Charles; vous le trouverez pratiquement tous les dimanches après-midi à l'entraînement au Jeu d'Arc(sauf parfois en hiver lorsqu'il est en déplacement pour le championnat).



Le 17 Avril dernier , c'était le tir à l'oiseau.
Vu de 50 m , il est bien petit cet oiseau !
Dès le début , des flèches le froiaient , heurtaient le support , le touchaient meme , mais il tenait bon sur sa tige. ce n'est qu'au 64 ème coup qu'il tombait enfin , touché à l'aile.M.Charles DANIEL était Roi.

Et c'est dans une ambiance chaleureuse que toute l'assistance feta cet évènement.

